

LAS DIEZ DE

HACIENDA. LA ECONOMISTA ES HIJA DE COLOMBIANOS INMIGRANTES

Adriana Kugler, la primera gobernadora hispana de la Fed

BOGOTÁ. El Senado de Estados Unidos confirmó el jueves 7 de septiembre a la economista **Adriana Kugler** como la nueva miembro de la Junta de Gobernadores de la *Reserva Federal*. **Kugler**, de origen colombiano americano, obtuvo una votación de 53 a 45, con lo que se convirtió en la primera hispana en hacer parte del banco central en sus casi 110 años de historia.

La confirmación hace parte del impulso a la diversidad que ha intentado darle la administración de **Joe Biden** al principal banco central del mundo. La llegada de **Kugler** se da después de que el Senado también confirmara a **Philip Jefferson** como el segundo vicepresidente afro de la *Reserva Federal* y a **Lisa Cook**, la primera mujer afrodescendiente en la junta, para un mandato completo de 14 años.

La nominación de **Kugler** estuvo liderada por el senador demócrata **Bob Menéndez**, quien impulsó al presidente **Joe Biden** a que nombrara a un miembro hispano en la junta de la Fed. "En los 110 años de historia de la *Reserva Federal*, los hispanos han sido excluidos", dijo **Menéndez** en una entrevista poco antes de la votación. "No tener una voz que en última instancia pueda presentar esa perspectiva ha sido un tremendo insulto para la comunidad". **Kugler** entró a reemplazar a **Lael Brainard**, quien dejó la junta para ser una de las principales asesoras de **Biden**.

SOFÍA SOLÓRZANO
ssolorzano@larepublica.com.co



Su anterior cargo fue representante de Estados Unidos ante el Banco Mundial. University of California

BOLSAS

POSIBLE CAÍDA DE LA BVC A MERCADO FRONTERA

COMPORTAMIENTO DE LAS BOLSAS DESDE LA PANDEMIA

HISTÓRICO DEL ÍNDICE COLCAP



S&P LIMA GENERAL



S&P CLX IPSA



Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-ER



Síganos en:

www.larepublica.co
Con información de las decisiones de la Fed sobre las tasas y el impacto en el precio del dólar.

La Bolsa de Valores de Colombia, BVC, tuvo intensas caídas el martes 5 de septiembre, la mayoría de los índices mostraron pérdidas. El Msci Colcap cerró la sesión con 1.051,18 puntos, una caída de 2,45% frente al cierre del lunes 1 de septiembre. La situación se dio por un informe de *JP Morgan* que señala que el Índice MSCI Colcap, podría pasar de mercado emergente a mercado de frontera. "No vemos grandes impulsores positivos para las acciones colombianas: un escenario macro poco atractivo y un panorama político incierto nos mantienen al margen", señaló el informe.

XAVIER BECERRA SILVA

HACIENDA

ASOBANCARIA, ANDI Y GOBIERNO PIDEN BAJAR LAS TASAS

SALA ROBERTO JUNGUITO BONNET
MINISTERIO DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



MINHACIENDA

En una declaración conjunta, el Gobierno Nacional, banqueros y empresarios pusieron al Banco de la República entre la espada y la pared para la decisión de política monetaria del 29 de septiembre. El Ministerio de Hacienda, la Andi y Asobancaria pidieron al Emisor, elaborar una senda de reducción de la tasa de interés, una medida bisagra para la recuperación económica del país. La tasa de interés se había mantenido en 13,75%, mientras que el PIB (0,3% en el segundo trimestre) fue desacelerándose, por lo que este frente común se opuso al dinero caro para impulsar la economía.

ROBERTO CASAS LUGO

LA CIFRA

51,43%

CAYÓ EL ADR DE ECOPETROL DURANTE SUS 15 AÑOS EN LA BOLSA DE NUEVA YORK, CON UN PRECIO MÍNIMO DE US\$8.

BOLSAS

ECOPETROL CUMPLE 15 AÑOS EN NYSE



El lunes 11 de septiembre, *Ecopetrol* fue el protagonista en la Bolsa de Valores de New York, pues tocó la campana para conmemorar sus primeros 15 años de cotización en esta plaza bursátil. *Ecopetrol* empezó a cotizar en Nyse en septiembre de 2008 y hoy, la empresa tiene más de 53 millones de ADR en circulación en dicho mercado, teniendo en cuenta que cada ADR representa 20 acciones ordinarias. En los últimos 15 años, entre septiembre de 2008 y septiembre de 2023, el ADR del grupo ha caído 51,43%. En el transcurso de este tiempo el ADR de *Ecopetrol* llegó a tocar un precio máximo de US\$64,71 en 2012, y un mínimo de US\$8 en 2016. En la conmemoración la compañía presentó las nuevas estrategias a 2040.

CAROLINA SALAZAR SIERRA